

die
sch
ag
ch
en
ich
in,
die
ich
ß

Strafe: 10 Mark anstelle von 2 Tagen Gefängnis, die verwirkt waren.

Herzfeld, 21. April. Eine Notlandung mußte infolge eines heftigen Schneestäubers das Postflugzeug der Linie Frankfurt—Dortmund vornehmen. Die Landung erfolgte in den Wäldern der Katmele bei Marlin, Gemeinde Herzfeld. In dem Flugzeug befanden sich der Flugzeugführer und ein Begleitmann. Durch den Landungsaufprall

Reiche Abwe

wurde das Fahrgestell beschädigt, der Propeller brach durch. Personen wurden nicht verletzt. Aus Dortmund ist bereits Ersatzmaterial eingetroffen. Doch verlautet, daß die Schäden größerer Natur sind. Am Donnerstag morgen trafen aus Dortmund ein Kontrolleur und Monteure ein. Das Ergebnis ihrer Feststellungen ist, daß das Flugzeug abmontiert und mittels Wagen zum Bahnhof Herzfeld transportiert wird. Von dort soll es mit der Bahn in den Heimathafen Dortmund zurückbefördert werden. Der völlige Abtransport wird voraussichtlich heute erfolgen. Das Flugzeug trägt den Namen „Mandelträhe“.

(U
23.
24.
25.
26.
27.
28.
für
Re
41,
zur
Gel
arl

Sie denken nicht